

No. 25/2023.
Ciudad de México, 25 de abril de 2023.

**MEJORAR LA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA, RETO DE LA CUMBRE
JUDICIAL IBEROAMERICANA: CONSEJERA LILIA MÓNICA LÓPEZ BENÍTEZ**

- *Por una carrera judicial eficiente, eficaz y autónoma fue el eje temático del Encuentro Iberoamericano, explicó la consejera.*
- *Las 23 naciones participantes dialogaron sobre disciplina, tecnologías de la información aplicadas a la función judicial y perspectiva de género en todas sus modalidades.*

Con el objetivo de fortalecer la independencia, transparencia y eficacia en el Poder Judicial de la Federación (PJF), la consejera Lilia Mónica López Benítez participó en la *Cumbre Judicial Iberoamericana* en su XXI Edición que se celebró en Venezuela, a la que acudieron 23 poderes judiciales de países europeos y latinoamericanos de habla hispana.

La magistrada López Benítez llevó la representación del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) al encuentro Iberoamericano que tuvo como eje temático *Por una carrera judicial eficiente, eficaz y autónoma* dirigido particularmente para todas y todos aquellos que aspiran a hacer una carrera judicial, en especial para las personas interesadas en impartir justicia.

Los asistentes intercambiaron experiencias y puntos de vista de cada país, en torno al régimen disciplinario que deben seguir los órganos jurisdiccionales a nivel global para seleccionar a sus juzgadas y juzgadores federales, explicó.

Durante la Cumbre Judicial Iberoamericana se discutió sobre las tecnologías de la información que se utilizan en los juzgados y tribunales para mejorar el desarrollo de la impartición de justicia en beneficio de los justiciables.

La también presidenta de las comisiones de Vigilancia y Disciplina del CJF explicó que el CJF coordinó la mesa de análisis relacionada con las reglas disciplinarias, en la que analizaron y propusieron estructuras y procedimientos ágiles para las sanciones que se lleguen a presentar durante el ejercicio de la impartición de justicia.

En dicha mesa también se debatió sobre la perspectiva de género, tema primordial para las juzgadas y para las mujeres que acuden a los órganos jurisdiccionales.

López Benítez subrayó que el CJF ha participado en todos los encuentros judiciales de Iberoamérica e indicó que la próxima reunión que tendrá lugar en Bolivia, se entregarán los resultados obtenidos en la mesa y talleres que coordinó en esta ocasión, a fin de que se aprueben y sean aplicados a la brevedad en todos los recintos judiciales de los 23 países miembros de la cumbre.

“Las experiencias que se vivieron dentro de la Cumbre Judicial Iberoamericana proporcionan nuevas formas y herramientas en el desarrollo de la función jurisdiccional en los 32 Circuitos jurisdiccionales que existen en el CJF”, concluyó la consejera Lilia Mónica López Benítez.